

Randonnée de la vie : 125 marcheurs

Sous un soleil propice à la marche, pas moins de 125 personnes ont participé à la randonnée de la vie. Une manifestation organisée par les Donneurs de sang bénévoles de Domérat, dans le cadre de la Journée mondiale de don du sang.

Dès 8 h 30, les 43 plus courageux se sont inscrits pour un parcours de 19 km, avec de forts dénivelés, 61 randonneurs ont parcouru le circuit de 12 km et l'itinéraire fami-

CHEMINS. Les marcheurs allaient bon train.



lial de 5 km a été effectué par 21 marcheurs. De nombreux clubs étaient présents : les Godillots biachets, la Marche nordique, Amitiés nature nordique, la Retraite sportive domératoise...

Tout le monde a été accueilli au retour, sous le barnum prêté par la municipalité où chacun a pu apprécier les pâtisseries maison. Et si l'on en croit les messages laissés sur le livre d'or, notamment par Roseline ou Patrice, les participants ont apprécié le charme des sentiers, la rigueur du balisage et l'accueil des organisateurs.